

FIDAPLAST

FIDAPLAST, specialized in manufacturing and supply of machinery and equipment for production of various plastic pipe applications.

فدابلاست، شركة متخصصة بتصنيع وتوريد الخطوط والمعدات الصناعية لعمليات إنتاج الأنابيب البلاستيكية لمختلف تطبيقات الأنابيب البلاستيكية.

Based on over 25 years of experience, with solid engineering and technical backgrounds, our machines have been recognized for their manufacturing quality, performance, and superior technical support & know-how transfer services.

مرتكزة على خبرة صناعية تمتد لأكثر من 25 عاما، إلى جانب الخلفية الهندسية والعلمية المتينة في مجالات التصنيع، عرفت منتجاتنا من المعدات الصناعية بمختلف تطبيقاتها بالجودة والأداء العالية، مدعمة بخدمات متميزة للدعم الفني ونقل المعرفة المتعلقة بتشغيل وصيانة هذه المعدات.

Our export range of such high performance production lines covers a long list of major plastic pipe processors in most of Middle East, Africa, and Asia. As in Tunisia, Egypt, Syria, Lebanon, Libya, Iraq, Saudi Arabia, Morocco, United A. Emirates, Ethiopia, South Africa, Kenya, India, Greece...etc.

تنتشر منتجاتنا من هذه المعدات والآلات الصناعية ذات الأداء المتفوق في نطاق واسع لدى قائمة تشمل بعض أكبر وأعرق شركات إنتاج الأنابيب البلاستيكية في الشرق الأوسط، شمال إفريقيا، آسيا، وأوروبا، كما في تونس، مصر، سورية، لبنان، العراق، ليبيا، السعودية، المغرب، الإمارات العربية المتحدة، إثيوبيا، كينيا، جنوب أفريقيا، الهند، واليونان.



Extrusion Technology



info@fidaagroup.com



(+962.6) (4029248)

خطوط سحب متكاملة وأجزائها لإنتاج أنابيب
الري بالتنقيط
Complete Extrusion lines & Equipment
For Production Of Integral Drip Pipes
(Round/Flat Dripper)



Pipe Perforation Unit
وحدات تثقيب الأنابيب



Dripper Insertion Unit
وحدات إدخال المنقطات



Dripper Feeders
وحدات تغذية المنقطات

Pipe Winders
وحدات لفّ الأنابيب



Pipe Take-off Units
وحدات سحب الأنابيب

Vacume tanks
أدواض المعايرة بالتخاوية



Extruders
آلات البثق

خطوط سحب كاملة وأجزائها لإنتاج الأنابيب
البلاستيكية
Complete Extrusion Lines & Equipment
for production of plastic pipes
(HDPE / LDPE / PPR / PEX)



Pipe Take-off Units
وحدات سحب الأنابيب



Adjustable calibration sleeves
أنابيب ضبط القطر القابلة للتعديل



Vacuum tanks
أحواض المعالجة بالتخلية



Extruders
آلات البثق



Pipe Winders
وحدات لف الأنابيب





خطوط كاملة وأجزائها لتبليس الأسلاك
الكهربائية بالبلاستيك
Complete Extrusion lines & Equipment
For Plastic Cable Sheathing



Capstan Type
Take-Off stations
وحدات سحب (كابستان)



Caterpillar Type
Take-Off Units
وحدات سحب بالمشطه



Cooling Stations
أحواض التبريد



Extruders
آلات البثق



Laser Diameter Gauge
& Control System
أنظمة القياس
والتحكم بقطر الأسلاك



Cable Pay-Off/
winder stations
وحدات لف / فرد الأسلاك



Cable Dancers
وحدات ضبط شد الأسلاك